

Le Parti Communiste du Kazakhstan réaffirme son amitié envers Cuba



Astana, 20 juin (RHC).- À l'occasion du 10e anniversaire de la création du Parti Communiste Populaire du Kazakhstan, cette organisation a remis à Astana, la capitale, un diplôme d'honneur à Carlos Valdés, Ambassadeur de Cuba dans ce pays, adressé au Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Invité spécial à la cérémonie solennelle qui a eu lieu au centre culturel Orda, Carlos Valdés a donné lecture d'un message de félicitations envoyé par le Département des Relations Internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Le document relève que dans le contexte actuel l'unité des communistes et des révolutionnaires du monde est vitale pour élaborer une option de futur pour nos peuples. Il a ajouté que Cuba est fière d'avoir des amis comme les communistes du Kazakhstan qu'elle remercie de leur appui permanent à la lutte contre le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à notre pays.

Le message relève également la solidarité dans la lutte pour la libération des 3 antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami afin de prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26446-le-parti-communiste-du-kazakhstan-reaffirme-son-amitie-envers-cuba>



Radio Habana Cuba